



L'association Tarmac reçoit 1 000 € d'Egee

Egee-Sarthe a remis, hier, un chèque de 1 000 € à Tarmac, pour acheter des vélos destinés aux salariés des jardins de Vaujoubert.



Les bénévoles d'Egee-Sarthe ont remis un chèque à Tarmac. | PHOTO : OUEST-FRANCE

Hier, les bénévoles de l'antenne sarthoise d'Egee (une association accompagnant les jeunes, les publics en transition ou reconversion professionnelle) ont remis un chèque de 1 000 € à Tarmac, destiné à financer l'acquisition de vélos pour les salariés des jardins de Vaujoubert.

Béregère Robin, en charge du pôle insertion de Tarmac, insiste sur « l'importance accordée à la mobilité pour les salariés, qui sont actuellement cinquante affectés aux jar-

dins, dont la superficie a doublé cette année, ce qui génère plus de déplacement. »

Elle remarque que « certains ont réellement appris à faire du vélo à cette occasion, et sont convaincus du bienfait de ce mode de déplacement. »

Dix bicyclettes ont été acquises auprès de Cyclamaine. Les deux structures ont ainsi fait plus ample connaissance pour créer un lien durable.